
 
 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 06 de 
setembro de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- Foi abordada a Bonificação por Resultados, analisando-se a receita decorrente da 
alienação de imóveis do patrimônio previdenciário, a economia com a exclusão dos 
pagamentos indevidos, o prazo médio de concessão do benefício de pensão, bem como o 
índice de satisfação do segurado. Pela assessora Juliana foi apresentado o cronograma 
de prazos para a apuração dos indicadores para Bonificação por Resultados. Em relação 
ao índice de satisfação do usuário, a assessora Patrícia informou que participou de uma 
reunião na Secretaria da Fazenda, juntamente com a assessora Juliana, para discutir 
sobre os parâmetros da pesquisa de satisfação do usuário. 
 
- Em seguida, discutiu-se acerca do Planejamento Estratégico. Neste momento, o gerente 
de Inovação e Qualidade mostrou a lista das atividades prioritárias para o 
desenvolvimento do planejamento. 
 
- Por fim, pela diretoria da SPPREV restou deliberado que fosse aditado o contrato com a 
empresa Atlantic Soluções Informática Ltda, a fim de aumentar o número de profissionais 
especializados na manutenção do SIGEPREV. 
 


